



México planea reducir gradualmente la semana laboral a 40 horas para 2030



El gobierno de México reducirá gradualmente la semana laboral estándar a 40 horas, dijo el jueves el secretario de Trabajo y Seguridad Social, Marath Bolaños, en una medida que se espera entre en vigor en enero de 2030.

En un acto con motivo del Día del Trabajo, Bolaños dijo que la secretaría celebrará una serie de foros en ciudades de todo el país entre junio y julio para ayudar a dar forma a una propuesta para la transición gradual.

México tiene actualmente una semana laboral de 48 horas.

Los esfuerzos por reducir la semana laboral han sufrido retrasos. En 2023, un proyecto de ley que pretendía reducir el límite a 40 horas encontró resistencia en el Congreso, y se volvió a retrasar en 2024. El Congreso no ha aprobado la legislación.

La iniciativa forma parte del programa más amplio de reforma laboral de la presidenta Claudia Sheinbaum.